

Dichtelbacher Akteure bei Regionsrangliste

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 02. Juni 2014 um 13:34 Uhr - Aktualisiert Montag, den 02. Juni 2014 um 17:27 Uhr



Am Samstag fand die diesjährige Regionsrangliste in Simmern statt. Mit Joel Mähringer und Nico Ballbach bei den Jungen und Timo Küpper bei den B-Herren gingen drei TuS-Akteure am Start. Morgens begann die Jungen-Konkurrenz mit 35 Startern. Es wurde in einem neuen System gespielt, genannt „Schweizer System“. Hier muss jeder 8 Spiele absolvieren. Nico gab in diesen 8 Spielen lediglich 4 Sätze ab, aber 3 davon gegen den Oberligaspieler Chen Delong. Nico verlor die Partie mit 1:3. Den anderen Satz gab er gegen seinen TuS-Kameraden Joel ab. So stand für Nico eine 7:1-Spielbilanz und eine 22:4-Satzbilanz fest. Er qualifizierte sich für das Top 36 Turnier am 15.6. im Westerwald. Joel hingegen kam mit dem neuen System nicht zurecht. Er kam nur gegen Chen Delong an seine Topleistung heran und konnte dem Oberligaspieler einen Satz abnehmen. Für Joel stand am Ende der 15. Platz, mit einer Spielbilanz von 4:4.

Mittags ging es dann auch mit den B-Herren los. Lediglich vier Starter hatten sich gemeldet. Timo startete mit einem 3:0 Sieg gegen Raymond Pech. Es folgte ein 0:3 gegen den erneut stark aufspielenden Jens Dieterich. In seinem letzten Spiel verlor er dann im 5. Satz gegen den Rheinlandligaspieler Tobias Henrich. Für Timo stand am Ende ein 3. Platz und der Startplatz für die 1. Quali. Ein kleiner Beigeschmack in der B-Klasse war, dass die Dichtelbacher Jungspunde Joel und Nico teilnehmen wollten, aber aufgrund von Überschneidungen mit der Jugend-Klasse nicht durften, dies ist sehr schade für die beiden.

Am Sonntag nahm Timo noch bei den C-Herren teil. Hier spielte er eine 4:6 Bilanz und es sprang ein 9. Platz heraus.

Fazit: Zwei TuS-Akteure sind auf Verbandsebene vertreten. Die Teilnehmerzahlen im Nachwuchsbereich sind durchaus erfreulich. In den oberen Herrenklassen lässt dies aber zu wünschen übrig.